



7 Pièces

240 m²

Réf. 017144-5499589

1 100 000 €

Vaison-la-Romaine

Maison à vendre (84110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Region vaison la romainemagnifique vue dominante sur le mont ventoux et les collines environnantes, caractère et authenticité caractérisent ce mas en pierres implanté sur 8000m² environ de terrain planté en partie de champs d'oliviers et de vignes. Cette bâtisse situé à flanc de colline, s'articule autour d'une ravissante cour intérieure, et se prolonge par l'espace piscine d'où vous pourrez admirer le cadre splendide et le point de vue unique. Composé en rez-de-chaussé d'une pièce de jour avec cuisine de 63,5m², elle offre 6 chambres aux étages supérieurs, et 3 salles d'eau/ de bains. Des ...

Vaison la romaine areamagnificent views over mont ventoux and the surrounding hills, character and authenticity characterise this stone farmhouse set in around 8000 sqm of land, some of which is planted with olive trees and vines. This hillside property is built around a delightful courtyard, and extends into the pool area from where you can admire the splendid setting and unique view. Comprising a 63.5 sqm living room with kitchen on the ground floor, the upper floors offer 6 bedrooms and 3 shower/bathrooms. Outbuildings complete the property. An absolute favourite with lovers of stone and ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

